

Comme étudiante à Lorette Collegiate de 1963 à 1967, j'ai eu le plaisir de connaître Sœur Catherine Farmer (Sœur du-Sacré-Cœur-de-Jésus) des Sœurs de Saint-Joseph de Saint-Hyacinthe.

En neuvième année, la rentrée dans une nouvelle école me donnait la trouille lorsque j'étais à nouveau une des plus jeunes dans une masse de gens et un vaste édifice.

Un jour on me demanda de venir au bureau de Sr Farmer. Craignant l'autorité, cela me donna la trouille. Lorsque je rentrais dans son bureau, j'ai rencontré Sr Farmer, un visage accueillant et souriant me demanda de m'asseoir. Calmement, elle m'informa que ma mère avait été admise à l'hôpital et qu'à la fin des classes je devrais me rendre chez un voisin avec mes frères. À cette occasion, Sr Farmer m'indiqua que j'étais la bienvenue à la consulter davantage si jamais je ressentais des soucis.

Après cet incident, j'aimais rencontrer Sr Farmer dans les couloirs pour lui dire bonjour. Elle avait du temps parfois de me dire quelques mots d'encouragement. Je ressentais que j'avais du prix à ces yeux.

Patricia Gendreau 2016